



La commission d'alpinisme vous convie à la soirée récréative du mercredi 25 janvier à 20 h à la Grande salle, rue Charles Monnard.

Lors de cette soirée, vous aurez le privilège d'assister à deux films de ski, tournés en Iran par N. Sanz. Arnaud Cottet, de la région lausannoise, ainsi que son pote Benoît Goncerut en sont les acteurs. Par de belles images, ils sauront capter votre attention et à vous donner envie d'explorer ces montagnes du Caucase iranien. Au terme de la projection, ils se feront un plaisir de répondre à vos diverses questions. Arnaud Cottet, ancien skieur de compétition, s'est converti à vivre autre chose. Il essaie de vivre de sa passion au maximum, en organisant ses voyages dans divers pays. Un projet de développement du ski en Iran lui tient particulièrement à cœur.

La commission d'alpinisme espère votre présence en grand nombre à cette soirée.